

# Porté par la future autoroute A69, NGE recrute 500 personnes

La future autoroute Toulouse-Castres va générer jusqu'à 1 000 emplois. NGE, le constructeur, lance déjà les recrutements.

Si le chantier du métro de Toulouse va générer des milliers d'emplois sur plusieurs années, un autre grand chantier va occuper des centaines de salariés à partir de 2023 en Occitanie. L'autoroute A69 qui reliera Toulouse à Castres d'ici fin 2025 doit voir ses travaux débuter dès l'an prochain. Le groupe NGE qui a remporté la construction et la concession de cette infrastructure longue de 53 km lance déjà la vaste campagne de recrutements. Elle bénéficiera à tout le bassin tarnais et haut-garonnais.

## 130 embauches immédiates

« Pour l'A69, NGE mobilisera 300 personnes en interne dont de très nombreuses créations d'emplois. Et un emploi chez le maître d'ouvrage génère trois emplois chez les entreprises partenaires » chiffre Géraud Guilhem, directeur opérationnel de NGE en Occitanie. Soit au total un millier de postes dont 10 % de personnes éloignées de l'emploi « afin de leur remettre



**NGE recrute chaque année 4 000 personnes en France. Face à un carnet de commandes bien garni en Occitanie, une vaste campagne d'embauches est lancée dans la région. / NGE**

le pied à l'étrier » glisse le représentant régional du groupe de BTP.

Une plateforme de formation sera installée in situ dans le Tarn pour former au plus près du terrain. « Ce que nous recrutons c'est avant tout un savoir être et un engagement. Pour le savoir-faire on se chargera de former le candidat » assure Géraud Guilhem. Mais face à la croissance de NGE qui emploie 16 000 salariés (2,8 milliards de chiffre d'affaires), les besoins se font sentir dans toutes les branches d'activité du groupe. Une

grande campagne de recrutements portant sur 500 embauches d'ici 2024 en Occitanie est lancée avec l'objectif de pourvoir immédiatement 130 postes pour les chantiers en cours et pour le démarrage des travaux de l'A69. Conducteurs d'engins, géomètres, projeteurs BIM, techniciens, cadres exploitants, chef de chantier mais aussi les métiers nouveaux de la fibre, du code informatique, etc... tous les profils sont recherchés.

**G.B.**

Offres et candidatures : [www.nge.fr/nos-offres-demploi/](http://www.nge.fr/nos-offres-demploi/)

## 4 000 FORMATIONS

Le groupe de BTP mise beaucoup sur la formation avec trois centres en France et un à Casablanca. Le plus important est situé aux portes de l'Occitanie, à St Etienne du Grès près du Gard, siège de NGE. 4 000 personnes y ont été formées en 2021 tant en interne qu'en externe. Rail, fondation, construction... tous les métiers y sont représentés notamment au sein du centre de formation pour apprentis (CFA) diplômant intégré.